

Name: Isabella Bedin
Land: Brasilien
Stadt: Sao Paulo
Geburtstag: 26.03.1996



Hallo,

Ich bin Isabella, aus Brasilien. Ich bin 16 Jahre alt und ich bin hier in Deutschland seit 03.07.2012. Ich fliege zurück nach Haus im Juli 2013, fast ein Jahr hier. Ich



wohne hier bei Familie Werner in Wersen. Ich habe vorher in Brasilien kein Deutsch gelernt, aber ich habe schon viel hier gelernt und ich versuche immer mehr zu lernen. Ich komme aus der 6. größten Stadt in der Welt, Sao Paulo in Süd Brasilien. Diese Stadt ist das wichtigste Wirtschafts-, Finanz und Kulturzentrum sowie Verkehrsknotenpunkt des Landes und der größte industrielle Ballungsraum in Lateinamerika.

In Brasilien wir sprechen kein Spanisch wie die meisten glauben, wir sprechen Portugiesisch. Es eine ganz andere Sprache als Deutsch. Deutsch ist manchmal schwer richtig

zu sprechen oder schreiben.

Zu Hause gehe ich in eine Privat Schule und wir müssen jeden Tag Uniform anziehen. Wie in Deutschland haben wir auch 12 Jahre Schule. Ende dieses Jahres mache ich meinen Abschluss, wenn ich schon zurück bin.

Meine Hobbys sind: Klavier spielen, Filme gucken, lesen und etwas mit Freunde machen.

Mir gefällt Deutschland sehr und ich liebe auch das Essen, obwohl hier mehr fettig ist.

Leute hier am Goethe sind immer nett, deshalb habe ich kein Problem Leute kennenzulernen oder Freunde zu machen.

Ich bin sehr glücklich hier :)

Brasilianische
Flagge:



In der Schule:

